

Antrag Nr. 22-O-23-0001

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Antrag zur Aufwertung des Hofgartenplatzes (GRÜNE)

Antragstext:

Antrag Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN:

Wir schlagen für das Vorgehen eine gemeinsame Begehung des Platzes mit folgenden Teilnehmer*innen vor: der Ortsvorsteher, interessierte Ortsbeiratsmitglieder (mind. Fraktionsvorsitzende), Verein „Förderverein schöneres Sonnenberg“, Vertreter*innen der beteiligten Ämter (Grünflächen- und Umweltamt, Liegenschaftsamt, ggf. noch weitere zuständige Ämter). Wir bitten die Ortsverwaltung diesen Termin zeitnah zu koordinieren.

Ziel ist es den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden zu beauftragen, Maßnahmen zu ergreifen, um die Aufenthaltsqualität auf dem Hofgartenplatz zu verbessern. Dafür sollen mehr Pflanzen und mehr Sitzgelegenheiten geschaffen werden. Wir gehen davon aus, dass die Planung und die Kosten für die Gestaltung der Magistrat übernimmt.

Begründung:

1. Auf dem Hofgartenplatz dominiert das Auto. Parkplätze dafür nehmen in der Fläche den meisten Platz ein. Dies ist wenig einladend für Bewohner und Gäste, die sich auf dem Hofgartenplatz begegnen und aufhalten wollen.
2. Durch mehr Sitzgelegenheiten, Bäume und weitere Anpflanzungen kann der Platz menschengerechter werden und das Klima verbessern. Bäume produzieren lebenswichtigen Sauerstoff und wirken wie ein „Luftschadstoff-Filter“, binden Kohlendioxid und weitere Gase. Z. B. können mehr Holzplatten am Bachlauf auf der Betontreppe montiert und eine Bank bzw. eine Sitzgruppe an den Kopf des Bachlaufs gestellt werden.

Änderungsantrag der CDU-Fraktion:

Wir schlagen für das Vorgehen eine gemeinsame Begehung des Platzes mit folgenden Teilnehmer*innen vor: Ortsbeirat, Ortsverwaltung Sonnenberg, Vorstandsvertreter*innen des „Förderverein schöneres Sonnenberg“, Vertreter*innen der beteiligten Ämter (Grünflächen-, Umwelt- und Tiefbauamt, ggf. noch weitere zuständige Ämter), Heimatverein, Freiwillige Feuerwehr, Anwohnervertreter*innen, Arztpraxen, Gewerbetreibende und weitere Interessierte. Wir bitten die Ortsverwaltung diesen Termin zeitnah zu koordinieren.

Ziel ist es den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden zu beauftragen, Maßnahmen zu ergreifen, um die Aufenthaltsqualität auf dem Hofgartenplatz zu verbessern. Dafür sollen mehr Pflanzen und mehr Sitzgelegenheiten geschaffen werden. Wir gehen davon aus, dass die Planung und die Kosten für die Gestaltung der Magistrat übernimmt.

Wiesbaden, 08.02.2022

Antrag Nr. 22-O-23-0001
Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
